

BIG ISSUE

Pisah Sambut Kakan Kemenag Kab Kediri dari Zuhri kepada Achmad Zais

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BIGISSUE.ID

Nov 17, 2022 - 06:57



Zuhri (paling kiri) bersama istri dan Achmad Za'is Kakan Kemenag baru (paling kanan) acara pisah sambut.

KEDIRI - Kantor Kementrian Agama (Kankemenag) Kabupaten Kediri menggelar pisah sambut Kepala Kantor dari pejabat lama Dr H Zuhri, S.Ag,.M.Si kepada H Achmad Za'is, S.Ag,.M.Hi yang berlangsung di di aula Kantor Kemenag Kabupaten Kediri, Rabu (16/11/2022) pukul 10.00 WIB.



Dr H Zuhri, S.Ag,M.Si menyampaikan, ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh warga Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri ,yang telah membantu, mendukung dan bekerjasama yang baik, dalam melaksanakan tugas sebagai Kakan Kemenag Kabupaten Kediri.

"Selama ini sudah berusaha memberikan yang terbaik untuk kemajuan Kemenag dan memberikan layanan yang terbaik bagi masyarakat,"tuturnya.

Zuhri berharap, selama menjadi kepala kantor untuk program dan kebijakan yang dianggap baik bisa dilanjutkan, yang kurang baik ditinggalkan.

Ia juga meminta agar seluruh jajaran untuk mendukung kepemimpinan Kepala Kantor yang baru, sehingga bisa bersama-sama membawa Kemenag kearah yang lebih baik.

Sementara itu, Kakan Kemenag Kabupaten Kediri yang baru H. Achmad Fa'iz, S.Ag,M.Hi,.menyampaikan, dalam menjalankan tugasnya kedepan meminta dukungan dari seluruh jajaran Kasi, Staf dan pegawai agar dapat melaksanakan tugas dengan baik dan Lancar.

"Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri sangat besar, sehingga tidak mungkin hanya diurus oleh Kepala Kantor dibutuhkan kerjasama yang baik,"ucapnya.

Achmad Fa'iz juga menegaskan, dalam melaksanakan amanah sebagai Kakan Kemenag agar tidak terjadi transaksi apapun yang ada dilingkungan kerja, harus transparan dan terbuka.

Terpisah, Kasi Pendma Kemenag Kabupaten Kediri Abdullah Rosyaad mengatakan, bahwa kegiatan hari ini pisah sambut Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Kediri dari Dr H Zuhri, S.Ag,.M.Si kepada H Achmad Za'is, S.Ag,.M.Hi yang sebelumnya sudah dilakukan serah Terima jabatan pada Jumat kemarin di Kanwil Kemenag Surabaya.

"Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Kediri yang baru sebelumnya menjabat sebagai Kasubag TU Kemenag Batu dan Zuhri sendiri geser menjadi dosen di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, " ucapnya.

Kami berharap dengan Kepala Kantor Kemenag Ahmad Za'is yang baru mudah-mudahan segera bisa beradaptasi.

"Dan, segera melanjutkan program-program Kakan Kemenag yang lama. Sehingga berkaitan dengan layanan jasa betul-betul bisa lebih maksimal, " ungkapanya.